

## Pengantar Redaksi

Alhamdulillah, puji syukur ke hadirat Allah SWT, setelah melalui perjalanan yang cukup panjang, akhirnya Fakultas Teknik Universitas Baturaja dapat menerbitkan Jurnal Ilmiah *Teknika*. Semua ini adalah berkat kerja tim seluruh awak redaksi untuk mewujudkan kehadiran *Jurnal Ilmiah Teknik* Fakultas Teknik Politik Universitas Baturaja. Semoga dapat menjadi media publikasi dan informasi yang efektif bagi segenap sivitas akademika FT-UNBARA serta semua pihak yang memiliki minat terhadap kajian-kajian ilmiah dalam bidang ilmu teknik.

Oleh karena itu, *Redaksi Teknik* dengan segala kerendahan hati menghaturkan rasa terima kasih yang dalam kepada semua pihak yang telah mendukung terbitnya jurnal ilmiah ini. Rektor dan para Pembantu Rektor di lingkungan Universitas Baturaja yang terus mendorong terbitnya jurnal ini, secara khusus, ucapan terima kasih kami haturkan kepada Bapak H. Shalahuddin Burhani, ST, selaku Dekan FT-UNBARA, atas dukungan dan perhatiannya melecut semangat Tim Redaksi *Teknika* untuk menerbitkan jurnal ini. Semua dorongan itu menjadi modal kerja yang sangat berarti.

Tentu, ucapan terima kasih juga layak dihaturkan kepada semua pihak yang telah bersedia menyumbangkan pemikirannya, masukan, motivasi dalam proses penerbitan jurnal ini. Dan yang paling penting adalah ucapan terima kasih kepada para penulis yang telah bersedia menyerahkan naskahnya untuk diterbitkan di edisi perdana jurnal ini. Semoga di edisi-edisi mendatang masih berkenan menyerahkan naskah-naskah yang lebih aktual dan berkualitas demi kemajuan penerbitan jurnal ini di waktu yang akan datang.

Pada edisi perdana ini (Volume 1, Nomor 1), diterbitkan lima naskah baik hasil penelitian maupun hasil pemikiran, sebagai berikut; (1). *Analisis Faktor-Faktor Resiko Penting pada Proyek Gedung di Kota Baturaja (Ferry Desromi, Hal: 1 – 15)*. (2). *Pengaruh Implementasi Kebijakan Pengadaan Barang dan Jasa Pemerintah Berdasarkan Keppres No. 80 Tahun 2003 Terhadap Kinerja Dinas Pekerjaan Umum Bina Marga Kabupaten Ogan Komering Ulu (Marinda Gusti Akhiria, Hal: 16 – 30)*. (3).

Selanjutnya, *Sistem Pengaturan Parkir di Kampus C Universitas Baturaja OKU Sumsel (Roswinany MH, Hal: 31 – 43)*. (4). *Penentuan Prioritas Pemeliharaan Bangunan Gedung Sekolah Dasar Negeri (SDN) Di Kabupaten Ogan Komering Ulu (Yuliantini Eka Putri, Hal: 44 – 53)*. (5). *Penerapan Teknologi dalam Pembangunan Perumahan (Lindawati MZ, Hal: 54 – 61)*.

Inilah sajian edisi perdana yang kami sajikan ke hadapan sidang pembaca yang budiman. Tentu disadari sepenuhnya, bahwa sajian ini penuh dengan kekurangan. Oleh karena itu, saran dan kritik demi kemajuan bersama tentu layak dilontarkan dan diapresiasi sebagai bagian yang utuh untuk melakukan perbaikan dan perubahan serta penyempurnaan eksistensi jurnal ini pada edisi-edisi berikutnya.

Akhirnya, terima kasih atas segala dukungan dan kontribusi semua pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu, selamat membaca dan menikmati sajian di edisi perdana ini. (\*)  
***Redaksi Jurnal Ilmiah Teknik, Maret 2011***